



Communiqué

14. Dezember 2021

Wintersynode 2021

Neuanfang bei der elektronischen Kommunikation

Erneut findet die Synode der Reformierten Kirchen Bern – Jura – Solothurn auf dem Messegelände von BERNEXPO statt. Während des ersten Synodetags wurde unter anderem der Verpflichtungskredit für einen neuen Webauftritt mit deutlichem Mehr angenommen. Weiter wurde die Finanzierung der Studienurlaube für Pfarrpersonen neu aufgleist und in Vernehmlassung gegeben.

Am ersten Tag der Wintersynode 2021 haben die Mitglieder der Verbandssynode den Verpflichtungskredit für einen neuen Webauftritt mit grosser Mehrheit gutgeheissen. Dieses klare Votum ermöglicht es den Reformierten Kirchen Bern – Jura – Solothurn einen ansprechenden und zukunftsorientierten Webzugang zu ihren Dienstleistungen zu ermöglichen und diese Grundversorgung sicherzustellen.

Die Motion der Synodalen Eva Leuenberger und Christoph Knoch betreffend Finanzierung der Studienurlaube für Pfarrpersonen wurde nach sachlicher Diskussion in den Vernehmlassungsprozess geschickt. Ein definitiver Entscheid erfolgt in der Wintersynode des kommenden Jahres.

Ausserdem am ersten Tag der Wintersynode 2021:

- Inpflichtnahme der neugewählten Synodalen und der Synodalrätinnen Renate Grunder und Ursula Marti
- Wahl von Jean-Eric Bertholet in die Geschäftsprüfungskommission
- Wahl von Verena Koshy in die Gesprächssynodekommission
- Aussprache und Kenntnisnahme des Finanzplans 2023 – 2026
- Genehmigung der Stellenbewirtschaftung gesamtkirchliche Dienste
- Genehmigung der Verlängerung Leistungsvereinbarung mit dem Campus Muristalden

Weitere Informationen:

Judith Pörksen Roder, Präsidentin des Synodalrates, 079 602 64 60
Ralph Kreuzer, Leiter Kommunikation a.i., 079 635 12 09

Bilder der Wintersynode 2021 sind [abrufbar](#).
Das Protokoll ist in Kürze unter www.refbejuso.ch einsehbar.